



2022年9月 尚徳福社会 日野保育園

まだまだ残暑が続きそうですが、厳しい暑さはひと段落し、少しずつ戸外遊びもできるようになってきました。これからは、戸外で体を思いっきり動かして遊んだり、散歩に出掛けたりして、夏から秋への季節の変化を楽しんでいきたいと思えます。また、夏の疲れも出る時期なので、体調には十分気をつけて過ごしていきます。



### お店屋さんごっこ たのしかったね♪

食べ物や洋服・おもちゃ・のりものなどの広告を切り抜き、折り紙でお財布を折ってお金を準備し、お店屋さんごっこを楽しみました。どの商品にしようかじっくり考える子や即断即決！の子もいて、見ていてほほえましかったです。レジ係の子は「ピッ！」と言いながらレジ打ち！お金を受け取るのを忘れません。大人が何も言わなくても、買い物のやりとりをよくわかっていて、普段から大人の姿をよく見ているんだなあ…と改めて感心させられました。作って遊ぶ楽しさを感じていることもたち！また、色々な物を作って楽しんでいきたいと思っています。



### 「ココ☆ナツ」

運動会に向けて、少しずつ気持ちが高まってきているあさがお組の子どもたち。ダンスに使う曲をどれにするかみんなで曲を聴いて決めました。お客さんにお尻を向ける振り付けでは、ケラケラ笑いながら踊っていますよ。今後、ダンスの時に着る衣裳は子どもたちと一緒に考えながら作っていこうと思っています。アイディアマンの子どもたちから、色々な意見が出るのが楽しみです！どんな運動会になるか…今から楽しみにしているあさがおぐみさんです。



### おねがい

- ◎今後も汗をかいた時にはシャワーをします。  
タオルの用意をお願いします。
- ◎ダンスには気候に合わせた衣服を補充してください。(下着の補充もお願いします)
- ◎持ち物には全て記名してください。また、名前が消えかかっている物などの確認もお願いいたします。
- ◎衣服の着脱時、汗で脱ぎづらいこともあるので、サイズのご確認をよろしくをお願いします。

### ☆まちにまった！ひのまつり☆

ご多用の中、ご参加いただきありがとうございました。今年のひのまつりは3年ぶりに保護者の方と参加する形となりました。子どもたちは盆踊りを踊ったり、お祭りの時に飾ろうとスイカのうちわを作ったり、乳児さん用のお土産を作ったりしながら準備を重ねて、何日も前から楽しみにしてきました。当日は浴衣や甚平等な思い思いの姿で更に嬉しそうな笑顔が印象的でした。コーナーめぐりも楽しんでいましたね。「来年は私たちがお店屋さんをするんだよね」と今からやる気満々の子どもたちです。来年をご期待ください！！